
◇ あゆネット勉強会

「第 70 回植樹祭をおえて」

報告者 森 和実 市長

若杉 たかし 議長

7月 15日（土）
多世代交流館 いきいき

令和元年 6月 2日 天皇皇后両陛下をお迎えしての行幸啓事業「全国植樹祭」が、愛知県

森林公園で開催され、両陛下のご臨席にて県内外から多くの参加者を迎え、式典行事や記念

植樹が行われた。その様子を森和実市長、若杉たかし議長のお二人による絶妙な掛け合いで、

ユーモアたっぷりに、こんな話をしていただきました。

☆ 両陛下の移動のコースは、式典間近まで発表されませんでした。

☆ 前日のレセプションでは、名古屋観光ホテルでの夕食会の後、提灯行列のお出迎えの様子

を聞きました。

☆ 昼食会場（スカイワードあさひ）での昼食は、カレーライスとの噂がありましたが、愛知

県産の食材を使用したお弁当を食べられました。

昼食時の会話は弾んでいたが、開催地である尾張旭市の話題が、なかなか出なかったが、

若杉議長は、天皇陛下と鈴鹿の鎌ヶ岳登山の共通の話が出来たようです。

☆ 森市長はスカイワードあさひで、両陛下をお見送りの際、皇后陛下に、「市民に、力を与

えて下さり有難うございました。」と話されたようです。

参加者の皆さんは終始 笑顔！ でした。

（大坪 秋子）

◇ あゆネット総会

統一地方選挙のため、本年度は多世代交流館にて、

5月 18 日に総会を開催しました。

第二部に伝統芸能「尾張万歳」を披露していただき、

盛況のうちに終えることが出来ました。
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